

Antrag Nr. 25-F-63-0020

Grüne, SPD, Linke und Volt

Betreff:

Gebührenbescheide und Abrechnung digital zur Verfügung stellen
- Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, SPD, Die LINKE und Volt vom 19.03.2025 -

Antragstext:

Gebührenbescheide (Wasser, Abwasser, Müll usw.) und Jahresendabrechnungen wie Gas und Strom zum Beispiel werden zu unterschiedlichen Zeitpunkten verschickt. Möchte man sich nun am Ende des Jahres einen Überblick verschaffen, wäre es in Zeiten der Digitalisierung äußerst nützlich, Abrechnungen und Gebührenbescheide über die jeweiligen Kundenkonten digital bereitgestellt zu bekommen.

Der Ausschuss möge beschließen,

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- 1) Welche Gebührenbescheide und Jahresendabrechnungen der Landeshauptstadt Wiesbaden und ihrer Eigenbetriebe werden bereits digital zur Verfügung gestellt?
- 2) Welche Gebührenbescheide und Jahresendabrechnungen werden noch nicht digital zur Verfügung gestellt und was ist der Grund dafür?
- 3) Ist eine Digitalisierung der noch analogen Gebührenbescheide/ Jahresendabrechnungen in Planung und wenn ja, wann ist die Einführung geplant?

Wiesbaden, 19.03.2025

Prof. Dr. Johannes Luderschmidt
Fachsprecher
(Fraktion B90/Die Grünen)

Linda Marschall
Fraktionsreferentin
(Fraktion B90/Die Grünen)

Lukas F. Schnabel
Fachsprecher
(SPD - Fraktion)

Nail Akin Kaya
Fraktionsreferent
(SPD - Fraktion)

Ronny Maritzen
Fachsprecher
(Die LINKE. - Fraktion)

Pascal Wolf
Fraktionsreferent
(Die LINKE. - Fraktion)

Achim Sprengard
Fachsprecher
(Volt - Fraktion)

Sascha Kolhey
Fraktionsreferent
(Volt - Fraktion)